



☆☆ 輝け糠沢っ子 150年分の笑顔と感動を ☆☆

いよいよ明日28日(土)は、150周年記念学習発表会です。子どもたちは、28日に向けて、台詞や歌、ダンス、合奏などを一生懸命練習してきました。

今年のテーマは「輝け糠沢っ子 150年分の笑顔と感動を」です。2年生の渡辺さんの「輝け糠沢っ子」と5年生の田中さんの「150年分の笑顔と感動を」から完成したテーマです。

保護者の皆様や地域の皆様に見守られながら、一人一人がこれまで練習してきたことを一生懸命発表しますので、温かい拍手をお願いいたします。



校内学習発表会では、あまり緊張しませんでした。歌とピアノが合わさって曲が完成して楽しかったです。

本番でも、周りの音を聴いて、楽しんで演奏したいです。【6年多田さん】



「優しく元気に輝いてほしい」「元気にみんながんばってほしい」という思いを込めました。

【2年渡辺さん】

「150周年の気持ちを込めて笑顔と感動を観客のみなさんに届けたい」という気持ちで考えました。

【5年田中さん】

1年「くじらぐも」

校内学習発表会では、緊張してちょっと早口になってしまいました。

本番では、緊張しないようにがんばりたいです。

【1年矢島さん】



2年「お祭りわっしょい」

校内学習発表会では、緊張しないで楽しくできました。

本番では、楽しく嬉しく緊張しないようにがんばりたいです。

【2年立花さん】



3年「もとみや探検隊」

校内学習発表会では、みんなが見ていたので緊張しました。

本番では、もう少し声を出して、言い方を工夫して言うようがんばりたいです。

【3年鴨川さん】



4年「ジブリメドレー」

校内学習発表会では、みんなで演奏したときに拍手してもらって楽しかったです。

本番では、他の学年に負けないようにがんばりたいです。

【4年嶋原さん】



5年「Let's try～ひらけ5年生の力～」

校内学習発表会では、緊張したけれど上手にできたのでよかったです。

保護者や地域の方を感動させられるようがんばりたいです。

【5年三瓶さん】



6年「タイムスリップ会津若松」

校内学習発表会では、とても緊張したけれど上手にできてよかったです。

本番では、もっと上手にやっけて、悔いのないようにしたいです。

【6年松原さん】

